



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Octubre de 2014

INFORME DE PRENSA CARU

RESTITUCIÓN DE LA CARPETA ASFÁLTICA EN EL PUENTE GENERAL ARTIGAS (PGA)

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) comenzó el 14 de octubre de 2014 la obra de restitución de carpeta asfáltica y demarcación horizontal del Puente General Artigas (PGA), mediante la ejecución de fresado y recapado con mezcla asfáltica en caliente. El plazo de realización de la obra será de tres meses. Durante la ejecución de la obra se dispondrá del señalamiento necesario respondiendo a la normativa vigente. Se utilizarán banderilleros y balizamiento reflectivo en los sitios que así lo requieran.

El trabajo que se efectuará en el PGA consiste en la ejecución de la carpeta formada por una única capa preparada en caliente donde se empleará cemento asfáltico y agregados pétreos triturados. La mezcla en caliente se colocará utilizando un equipo terminador autopropulsado y luego se compactará con la utilización de rodillos lisos y compactadores neumáticos.

En tanto la señalización horizontal que se hará sobre el pavimento, establecerá la demarcación de las líneas que tienen por misión satisfacer la delimitación y separación de los carriles de circulación, indicar los bordes de calzada y sobre todo reglamentar la circulación de manera especial, como es el caso del adelantamiento. Para estos trabajos se empleará material reflectante termoplástico de aplicación en caliente.

La restitución y demarcación de la carpeta asfáltica en el Puente General Artigas es una obra que se incluye en la política de la CARU, con el fin de brindar seguridad al tránsito internacional, efectuando inspecciones periódicas de los Puentes Internacionales, los caminos de accesos y espacios bajo su jurisdicción, produciendo las obras necesarias para ése fin.